



01.12.2021 von Lydia Beckert Korps Guben

Royal Ranger Sammelaktion



Am 19.11.2021 trafen wir uns zu einer besonderen Aktion um 15.00 Uhr bei der Heilsarmee.

Am Anfang spielten wir „Wasser, Feuer, Sturm“ und machten die Meldung mit dem Lied „Wachsam, rein (!), ehrlich, tapfer, treu ...“. Ja, und um „Rein“ ging es heute. Im Vorfeld war sorgfältig ausgekundschaftet worden, wo viel Müll lag und genau da wurden wir tätig. Mit Aufhebezangen, Metalldetektor, Handschuhen, Mülltüten und Bollerwagen ausgerüstet machten wir reiche Beute. So etwas in der Art machen wir bestimmt mal wieder - lasst Euch überraschen! Mittendrin hielten wir kurz inne und verglichen den gesammelten Müll mit dem Unrat in unserem Leben: Schuld, Lüge, Sünde, falsche Taten und Unterlassungen - wohin mit dieser Last? Zu Jesus, er will der Müllmann in unserem Leben sein, uns reinigen und uns helfen, es besser zu machen. Wir müssen nur ehrlich sein, ihm alles sagen (uns nicht herausreden), die Vergebung annehmen und mit seiner Liebe im Herzen weiterleben. Das verändert viel!

Mit Einbruch der Dunkelheit wurden wir gerade so fertig. Rob verwöhnte uns mit heißen Kakao und Süßigkeiten - wohlverdient schmeckte er nochmal so lecker! Wir waren insgesamt 22 Leute und hatten trotz zeitweise leichten Nieselregens viel Spaß, haben frische Luft getankt und was Sinnvolles gemacht: der Wald ist um 5 Autoreifen, 1 Teppich und 5 volle Säcke Müll ärmer :-)



Geschrieben von den Gubener Royal Rangers